

An den
Vorsitzenden des BVVFA
Herrn Jens Lemke
Rathaus
42781 Haan

05. Mai 2014

Antrag der CDU-Fraktion: Ladestationen für E-Bikes und Pedelecs in Haan und Gruitzen

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

im Namen der CDU-Fraktion beantragen wir für die nächste Sitzung des BVVFA einen Tagesordnungspunkt

"Ladestationen für E-Bikes und Pedelecs in Haan und Gruitzen".

Begründung:

E-Bikes und Pedelecs erfreuen sich immer größerer Beliebtheit, sei es als Alternative z.B. für den PKW oder den Bus für den Weg zur Arbeit, für Fahrten zum Einkaufen oder in der Freizeit.

Hinzu kommen besondere Tourismus-Angebote für E-Bike oder Pedelec-Nutzer im Kreis Mettmann und darüber hinaus. Der ADFC oder Touristikagenturen zum Beispiel bieten für elektrobetriebene Fahrräder besonderes Kartenmaterial mit Hinweisen auf Ladestationen an.

Auch in Haan und Gruitzen sieht man immer mehr E-Bike oder Pedelec-Nutzer. Öffentliche Ladestationen, um dort die Akkus der Fahrräder aufladen zu können, wie z.B. in Hilden, gibt es allerdings bisher in unserem Stadtgebiet nicht.

Die CDU-Fraktion beantragt daher, dass in Haan und Gruitzen öffentliche Ladestationen für E-Bikes und Pedelecs eingerichtet werden.

Die Verwaltung wird gebeten, die Anforderungen für solche Ladestationen zu ermitteln und in Zusammenarbeit mit der Haaner Stadtwerke GmbH Wege der Realisierung aufzuzeigen.

Konkret schlägt die CDU-Fraktion für solche Ladestationen die Standorte "Haan Bahnhof", "Haan Innenstadt (Neuer Markt / Fußgängerzone)", "Gruitzen Bahnhof" und "Gruitzen-Dorf" vor.

gez. H. Giebels

gez. R. Wetterau

Harald Giebels
Stellv. Vorsitzender

Rainer Wetterau
Geschäftsführer